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CÂMARA MUNICIPAL DE JUQUIÁ 
ESTADO DE SÃO PAULO 
  

  

REQUERIMENTO Nº 19/2024 
NOBRES VEREADORES: 

O vereador-presidente infrafirmado requer ao 
chefe do Poder Executivo, na forma regimental, depois de 

deliberado pelo Egrégio Plenário, que o Executivo Municipal, 
oficie os CORREIOS "Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos" agência Juquiá SP, expondo e requerendo o que 
segue: 

Requeiro nos termos regimentais, após aprovação do douto 

plenário, que seja informado a esta Casa Legislativa pelo qual 

motivo não são entregues correspondências nas ruas do Morro 
Vermelho no Bairro Vila Sanches, no Km 1 Juquiá/Sete Barras e na 

Colônia Santa, não são atendidas pela entrega de correspondências 
domiciliar dos CORREIOS. 

JUSTIFICATIVA 

A atual propositura se pauta em razão da 

intensa demanda por informações dos munícipes que residem nas 

ruas citadas, do por que não são agraciados pelo serviço de 

entregas da “Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos”, tão 
basilar em nossa sociedade contemporânea, visto que é um serviço 

vital a municipalidade e que, atualmente, não alcança a uma 

considerável parcela dos cidadãos. 

Ademais, uma das funções do Vereador é 
fiscalizar a administração pública local. Assim, no legítimo exercício 
de seu direito de fiscalização, o Vereador que ao final subscreve 

apresenta este requerimento e pede aos nobres pares sua 
aprovação e a consequente remessa ao Gerente dos CORREIOS, o 

responda dentro do prazo legal. 

Plenário, Vereadora Vera Lúcia Guedes, 17 de 
maio de 2024. 
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JOSÉ ANTONIO IRE - PRESIDENTE


